

## REFERENCES (par oomark)    Reproduction

23-02-2014

Références (par oomark) n° 1713    Abonnez  
vos amis et relations en cliquant ici

Rédigé lundi 24 février 2014 - 08:00

Diagonales,

par  
Jean-Jacques Salomon

Calembredaines Faut-il  
préférer Mélanchthon à Mélenchon ? La question est soulevée sur les  
forums Internet. Certains érudits versent au débat le fait que dans une  
lettre du...(suite)

Topo : "Le succès : appelle-t-il le succès ?"

Moscou, Kremlin, 1554 :

- Pour célébrer la prise de Kazan, Ivan le Terrible lance la construction de la cathédrale de l'Intercession-de-la-Vierge.

- Les dômes sont si réussis que le tsar ordonne qu'on crève les yeux de l'architecte, afin qu'il ne soit plus capable

d'en construire d'aussi beaux.

La première partie d'Ivan le Terrible, d'Eisenstein, a reçu le Prix Staline

Paris, cabinet de recrutement, 2014 :

- Le candidat : j'ai redressé en deux ans une filiale déficitaire depuis 2007
- Le recruteur : c'est une performance remarquable
- Le candidat : surtout que je l'ai fait deux fois plus vite que prévu
- Le recruteur : le problème, c'est qu'on réussit rarement deux fois la même chose !

Question-piège : question mettant à l'épreuve la personne interrogée

" Vaincre n'est rien, il faut profiter du succès." Napoléon

La colle du jour : Compétitions : comment arriver en forme ? Réponse avec

Quand on aime, on ne compte pas : Comme les Jeux olympiques, les prix Nobel ont été interrompus pendant les deux guerres mondiales. Vrai ou faux ? Réponse avec

### Culture

COM : « La présente obligation est exempte à tout jamais de tout impôt ». Quel Etat émet ainsi des obligations à 80 ans exemptes de tout impôt ? Réponse avec

### Curiosités

: Le 6 juillet 1927, un membre du cabinet du Chef de la sûreté de Lyon remercie quelqu'un de lui avoir fait parvenir un chèque de 1000 francs. Corruption ou pas ? Réponse avec

Lundi 10 mars 2014

18h30 - 20h

La newsletter Références : source d'inspiration ?

Débat

Références ? "Un OVNI des newsletters, une mise en page IKEA, la seule lettre que je lis régulièrement, je ne sais même plus pourquoi je la reçois, je commence toujours ma journée avec elle, je m'en

sers avec mes équipes, je la diffuse autour de moi, c'est intelligent, on apprend des choses, on se demande comment vous faites, vous devriez faire plus, dommage qu'il n'y ait pas de forum, on aimerait connaître les autres lecteurs..."

Derrière ces commentaires, une idée revient : Références est une source d'inspiration. Le 10 mars, nous nous interrogerons ensemble sur sa portée et les perspectives à lui donner.

10 mars 2014

5, rue Descartes - 75005 Paris

18h30 - 20h

Entrée gratuite

Inscription obligatoire : [cliquer ici](#)

Partager  
sur twitter